

L'Abéole de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.

Bureau : 383 rue de Charente.

Entre Ouest et Bienville.

Gouvernemental Post Office and New Orleans Second Class Matter.

APPELLES LES PETITES ARMOIRIES DE DEMANDES, VENUS ET LOCATIONS, ETC., QUI SE GOLDENT AU PIED D'UN CHIEN LA LIGNE, VOIR D'AUTRE PAGE.

Mesure peut-être un peu hâtive.

Rien n'est plus beau, plus digne d'encouragement que le zèle, cette forme sous laquelle se manifestent souvent les nobles sentiments qui sont en nous. Mais il faut que ce zèle se révèle avec opportunité, sinon il devient nuisible à la cause qu'il droit servir.

Le président de notre Bourse, M. A. Britton, après avoir communiqué à plusieurs membres de la Bourse la pensée qui lui était venue de prier le gouvernement national de prendre sous son contrôle la situation à la Nouvelle-Orléans, avec l'approbation de ces membres, convaincu avant-hier à une réunion le Dr. White, du service des hôpitaux de marines des Etats-Unis, le Dr. Kohuk, président de notre Conseil d'hygiène de ville, le Maire, M. Chas Janvier et les représentants d'institutions de caractères divers.

A cette réunion, comme on l'a dans cette feuille, il a été décidé de prier le gouverneur Blanchard de demander au gouvernement fédéral de se charger de l'autorité contrôlée, d'accepter l'entièreté responsabilité de la situation en ville.

Cette prière a été écoutée, et la Nouvelle-Orléans va être livrée aux médecins que le gouvernement des Etats-Unis voudra bien nous envoyer; nos autorités sanitaires auront à s'efforcer et reconnaître implicitement leur impuissance à faire face à une situation qu'on ne manquera pas de Nord et de Sud de peindre sous les couleurs les plus sombres.

Certes, le mobile de ces mesures était excellent; mais le moment était bien venu pour que nous permussions au décomptage de s'emparer de nous? N'avons-nous pas ici des médecins de talent et connaissent la fièvre jaune aussi bien que quiconque; notre population n'a-t-elle pas toujours spontanément répondu aux appels de son inlassable grâce? et la maladie est-elle devenue incontrôlable au point que nous devions solliciter les lumières, le zèle et les écoutes de dehors?

Messieurs les inspirateurs de cette mesure ont peut-être permis à leur sagacité de se laisser surprendre par une chimérique crainte; car nous gardons le ferme espoir que la période d'exaspération de la fièvre n'aura pas une durée inquiétante, et que la maladie ne sera pas autant de victimes que nous le craignent les esprits sanguins.

Toutes les idées sont respectables quand elles s'appuient sur des convictions, mais la raison, la froide raison, ne perd jamais ses droits; et c'est aux heures graves de la vie qu'il convient de la laisser parler.

Préparatifs terminés

Les préparatifs de la conférence de paix qui va s'ouvrir immédiatement à l'arsenal naval de Portsmouth, dans l'Etat du New Hampshire, sont terminés, non seulement au point de vue matériel, car depuis longtemps déjà les autorités américaines ont pris toutes les mesures nécessaires pour assurer aux commissaires russes et japonais durant leur conférence tout le confort possible et une sécurité complète, mais aussi au point de vue officiel.

Les commissaires japonais sont arrivés les premiers et ont, sans délai présenté leurs hommages au président Roosevelt à sa résidence d'été.

Les commissaires russes, arrivés quelques jours plus tard, se sont fait également un devoir d'aller saluer le chef du gouvernement qui leur donne l'hospitalité, et enfin hier, M. Roosevelt, en sa qualité de président des Etats-Unis, a présenté les uns aux autres à bord du croiseur "Maidewar" dans la baie d'Oyster les commissaires arrivés sur deux croiseurs.

Avec un tact infini, le président Roosevelt a fait le même accès cordial à chacun des représentants des deux nations, évidemment avec un soin jaloux tout ce paroix et tout geste pouvant être interprété comme une prétense et posseuse la bonté de l'Amérique jusqu'à faire servir le jambon sur les tables ou lire d'une table,

afin de ne soulever aucune question de préséance.

Les commissaires russes et japonais ont ensuite quitté Oyster Bay sur deux croiseurs pour se rendre à Portsmouth, et, dès demain, ils ouvriront la conférence d'où sortira la paix souhaitée ou la continuation de la guerre.

On saura donc dans quelques jours si y a possibilité d'entente entre les représentants des deux pays; mais pour le moment il semble que la confiance dans la concorde de la paix qu'on avait au lendemain de l'annonce de la conférence soit ébranlée.

Sans tenir trop compte des déclarations plus ou moins authentiques de personnes en vue, on peut croire que les Russes n'accepteront pas les conditions du Japon si elles leur paraissent exagérées, et qu'ils continueront la guerre plutôt que de conclure une paix qui d'ailleurs leur coûterait peut-être plus cher.

Les démarches faites ces derniers à New York, auprès de grands financiers par M. Serge Witte, le chef de la commission russe, viennent à l'appui de cette théorie; et comme il a rencontré un accueil bienveillant, il a regretté probablement l'assurance d'un puissant concours financier — il sera d'autant moins coûtant lorsqu'il se trouvera en présence des commissaires japonais.

Il est toujours très possible que la paix soit conclue à Portsmouth, mais l'écho complet de la conférence ne serait pas une surprise pour beaucoup.

La Fièvre Jaune

— A LA —

Nouvelle-Orléans en 1878.

Nous avons cru intéressant de publier dimanche dernier, alors qu'il était question depuis une semaine seulement, de la fièvre jaune dont on avait constaté quelques cas en ville, un tableau officiel de chiffres indiquant la marche suivie par la maladie en 1878, depuis son début jusqu'à son extinction.

Nombre de personnes ont eu, à tort ou à raison, pouvoir juger du caractère qu'aurait la fièvre jaune, en comparant sa marche avec celle d'il y a vingt-sept ans; et pour cette raison notre édition, bien que considérable, a été vite épauisée parce que les exemples en étaient très en demande, même par les personnes qui n'ont qu'une imparfaite connaissance de notre langue. En réponse à une prière qui nous vient des campagnes aussi bien que de la ville, nous publions à nouveau ce tableau qui ne doit rien avoir d'alarmant pour quiconque observe et tient compte des progrès que fait chaque année la science médicale. La fièvre jaune n'est pas aussi redoutable que se plaignent à nous le dire les alarmistes.

Certes, elle a ses heures de fantaisie, de cruauté même, mais elle ne tue pas tous ceux qu'elle atteint, fort heureusement.

Que notre population se rassure; nos autorités sanitaires ont été sur la brèche dès la première heure, et c'est grâce à leurs énergiques efforts que le fléau ne prend pas d'irréductibles proportions.

Malheureusement, tout a conspu contre nous pour créer la panique:

1. D'abord, la grande surprise d'avoir la fièvre jaune à la Nouvelle-Orléans, lorsqu'on croyait en être débarrassé pour toujours.

2. Le devoir impérieux de la Presse, et aussi son honneur, dans les calamités publiques, surtout en temps d'épidémie, est d'être la grande Consolatrice. Tous ses efforts doivent tendre à calmer les esprits, à précher la confiance, à parler d'espérance, à chasser les terreurs, à mettre enfin du baume bienfaisant sur toutes les blessures, morales ou physiques, comme le bon Samaritain.

Depuis deux mois, beaucoup de journaux du Sud et du Nord ont leurs colonnes encombrées par les faits et gestes de la fièvre jaune. Tous les détails de l'épidémie sont là: le nombre des malades, leur adresse, l'histoire de la maladie, le nombre de morts, comment on est mort, combien de fois on a vomi noir, tous les détails de l'autopsie, organe par organe, les funérailles, précipitées, que sais-je encore? C'est une observation médicale complète de clinique diabolique.

3. Les mesures sanitaires prises ont aussi beaucoup alarmé la population. Le Bureau de Santé Savait bien que l'épidémie d'Océan Springs avait été et était excessivement bénigne, et il pouvait prévoir que la fièvre jaune venait à la Nouvelle-Orléans, y conservant ce génie de bénignité; il aurait pu savoir aussi que toute épidémie commençant en août, depuis 50 ans, a toujours fait très peu de victimes.

4. La police est en possession d'une montre qui a tout l'air d'être celle qui portait le malheureux agent de la police Boylan, Isaac Fleischinger, assassiné dans la nuit de mercredi à jeudi.

5. Un jeune homme du nom de John Goodman essayait de vendre la montre à Goodman lui ressemblant en tous points. C'est une montre en argent dont la cuvette est bossuée en divers endroits.

6. La police ne peut encore accuser Goodman de complicité dans l'assassinat, mais elle croit que la découverte de cette montre lui sera d'une précieuse utilité.

7. Goodman n'a énergiquement toute participation au meurtre. Il dit qu'il a acheté pour 50 cents la montre à un négrier de haute taille, et qu'il voulait la vendre pour 25 cents par cent.

8. Il a fait la même déclaration devant le recruteur Fogarty.

9. Afin de le retenir jusqu'à la fin de l'enquête de la police le recruteur a condamné Goodman à 820 d'amende et 20 jours de prison, plus 8 jours si l'amende n'est pas payée.

ÉPIDÉMIE DE 1897.

—

ÉPIDÉMIE DE 1905.

—

ÉPID